
尾脇雅弥 議員 

・ 水迫市長の決意を問う 

・ 桜島架橋への取組みの推進と魅力ある町づくり対策 

 

田平輝也 議員 

・ 本市の財政立て直しは 

・ 校区消防団員の状況 

・ 農業用水について 

・ 焼却場の再利用について 

 

宮迫泰倫 議員 

・ 新行財政改革大綱について 

 

池山節夫 議員 

・ 単独へのまちづくりについて 

・ 子ども居場所づくり新プラン事業について 

 

児玉光明 議員 

・ 焼却施設の再利用について 

・ 指定管理者制度の導入について 

・ 猿ヶ城渓谷開発について 

 

森正勝 議員 

・ 平成 16 年度の財政運営について 

・ 牛根支所の停電時における対応について 

 

池田和弘 議員 

・ 教育行政について 

・ 地域再生と構造改革特区制度について 

・ 介護予防対策について 

 

持留良一 議員 

・ 「三位一体改革」補助金削減案について 

・ 行政改革大綱案について 

・ 国民健康保険 医療費一部減免の取扱要綱の整備について 

・ 「道の駅」に関して 



・ 災害問題（台風 16・18 号）について 

 

池之上誠 議員 

・ 行財政改革について 

 

堀添國尚 議員 

・ 農林行政について 

・ 台風 16 号 18 号の通行止（国道 220 号における） 

・ 旧国鉄大隅線（牛根地区） 

・ 道の駅について 

 

木佐貫泰英 議員 

・ 市管理河川の管理方法について 

・ 成人病対策について 

・ 各種委員会のあり方について 

・ 浄化槽設置整備事業について 

 

北方貞明 議員 

・ 行財政改革について 

・ 城山団地の造成地について 

・ ショッピングセンター用地について 

新原満大 議員 

・ 火葬場使用料金について 

・ 焼却場の問題について 

 

川尻達志 議員 

・ 行革について 

・ 市税等の滞納について 

・ 道の駅について 

 


